

Studio Sonore : Une Voix pour l'Âme

création sonore



Dans le tumulte du quotidien, parmi les fracas de la vie, une lueur d'espoir émane du Studio Sonore de l'Hôpital Psychiatrique. Niché au cœur de l'établissement, ce sanctuaire de créativité résonne des mélodies de guérison et des histoires qui transcendent les mots. Dirigé par un animateur d'art-thérapie et ingénieur du son chevronné, ce studio représente bien plus qu'un simple lieu d'enregistrement. C'est un refuge, un espace où les âmes blessées trouvent leur voix.

L'objectif fondamental de ce projet est d'offrir aux bénéficiaires une voie d'expression unique à travers la musique et le son. En tant qu'animateur d'art-thérapie, mon rôle consiste à faciliter ce processus de création, à encourager l'exploration de soi et à nourrir la croissance personnelle à travers l'art sonore. Mon expertise en ingénierie du son s'allie à ma passion pour la thérapie pour offrir un environnement propice à l'épanouissement créatif et à la guérison.

